



Wenn der Start von OMHome oder OMBasket für manche Benutzer unverhältnismäßig lange (bis zu 5 Minuten) dauert, sollten sie zunächst unter C:\Temp das Protokoll 'Login_<Domäne>-<Benutzername>.log' für einen der betroffenen Benutzer prüfen.

Sollte dort die Berechnung der Gruppenrechte für nested Groups (Eintrag im Log: group rights (nested) - done) besonders lange dauern, ist es sehr wahrscheinlich, dass das Problem auf einen Zirkelschluss bei der Gruppenverschachtelung zurückzuführen ist. Das bedeutet, dass der betroffene Benutzer Mitglied in einer Gruppe ist (z.B. Gruppe_A). Diese Gruppe ist Mitglied in einer weiteren Gruppe (z.B. Gruppe_B) und Gruppe_B ist Mitglied von Gruppe_A.

Um dieses Problem zu beheben muss entweder Gruppe_A aus Gruppe_B oder Gruppe_B aus Gruppe_A entfernt werden. Nachdem sie anschließend beide Gruppen im OMHome unter Datenbank --> Daten --> Bearbeiten neu discovered haben, sollte das Problem behoben sein.